

Kadisbudpar Banyuwangi Sebut Tour of Kemala 2023 Sukses Dongkrak Perekonomian di Bumi Blambangan

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.JOURNALIST.CO.ID

Oct 9, 2023 - 15:36



BANYUWANGI - Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Kadisbudpar) Kabupaten Banyuwangi, M. Yanuar Bramuda menyatakan, kunjungan Wisatawan ke Bumi Blambangan tahun 2023 telah mendekati target terpenuhi.

Hal itu menurut Yanuar Bramuda, setelah digelarnya event Tour of Kemala 2023 yang digagas oleh Ketua Umum Bhayangkari Ny. Juliati Sigit Prabowo (istri Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo) selama dua hari di Banyuwangi dari tanggal 7 – 8 Oktober 2023.

“Tour of Kemala 2023 ini membawa dampak positif di berbagai sektor selain sektor Pariwisata di Banyuwangi yang sudah pasti terdongkrak,” kata Yanuar Bramuda, Senin (9/10).

Menurut Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Banyuwangi ini bahwa Tour of Kemala 2023 bukan hanya sekedar Sport Torism atau arena balapan, tetapi Kabupaten Banyuwangi benar – benar merasakan dampak peningkatan ekonomi dari kegiatan tersebut.

“Dampak peningkatan ekonomi yang luar biasa juga kami rasakan dengan adanya event Tour of Kemala 2023 ini, ”ujar Bramuda.

Yanuar Bramuda mengatakan ribuan peserta maupun penonton dari berbagai daerah bahkan manca negara yang mengikuti Tour of Kemala 2023 itu sudah pasti datang ke Banyuwangi.

Dan hal itu lanjut Bramuda bisa menjadikan tambahan amunisi bagi Kabupaten Banyuwangi untuk mendongkrak target kunjungan wisatawan di Bumi Blambangan atau Kota Gandrung itu.

Kondisi tersebut kata Bramuda, juga telah menjadikan tingkat penghunian hotel (TPK) di Banyuwangi dengan adanya Tour of Kemala 2023 bisa dikatakan hampir 100 persen terpenuhi.

Disisi lain lanjut Bramuda sudah pasti jasa Transportasi, kuliner, warung, dan bahkan UMKM pun merasakan dampak positif dengan meningkatnya kunjungan wisata pada event Tour of Kemala 2023 yang diselenggarakan oleh keluarga besar Polri ini.

“Kami dari Pemkab Banyuwangi melalui Dinas Kebudayaan dan Pariwisata mengucapkan terimakasih dan penghargaan setinggi – tinginya kepada Bapak Kapolri dan jajaran khususnya kepada Ibu Ketua Umum Bhayangkari yang telah berinisiasi melaksanakan event besar Tour of Kemala 2023 ini di Banyuwangi,”ungkap Bramuda.

Bramuda menjelaskan kunjungan wisatawan di Banyuwangi mulai meningkat seiring penurunan sebaran COVID-19. Pada tahun 2022 tercatat 3 juta wisatawan berkunjung ke Banyuwangi pada target kunjungan saat itu hanya 2,5 juta orang.

Tahun 2023 ini kata Bramuda, Pemerintah Kabupaten Banyuwangi menargetkan 3,5 juta wisatawan berkunjung ke Banyuwangi.

Diakhir bulan September 2023 kemarin kata Bramuda, jumlah kunjungan wisatawan di Bumi Blambangan sudah mencapai 3,1 juta orang.

“Artinya dari target yang telah ditentukan sebesar 3,5 juta, sudah mencapai 88 persen pada bulan lalu, dan saat ini ditambah dengan adanya Tour of Kemala 2023 kemarin sudah mendekati angka pencapaian target,”ujarnya.

Disisa waktu yang kurang 2 bulan lagi, pihaknya optimis bisa mencapai target tersebut.

Pasalnya, di bulan November dan Desember nanti akan ada event atau festival di Banyuwangi yang ditaksirkan dapat menarik minat pengunjung datang ke Bumi Blambangan.

Untuk menambah daya tarik, festival akan diperbanyak di Banyuwangi. Seperti Festival Budaya Blambangan, Sepekan di Kemiren, dan International Geopark Downhill.

“Kami berharap event – event besar berskala nasional terlebih Internasional yang diselenggarakan pemerintah pusat maupun jajaran Kepolisian bisa diselenggarakan dua atau tiga kali setiap tahunnya di Banyuwangi,” ujar Bramuda.

Seperti event Tour of Kemala 2023 yang menurut Bramuda adalah hasil kolaborasi yang apik antara pemerintah Kabupaten Banyuwangi dengan jajaran Kepolisian yang telah berdampak pada meningkatnya perekonomian di Bumi Blambangan.

“Tour of Kemala 2023 ini merupakan kolaborasi yang apik, maka Alhamdulillah ekonomi Banyuwangi dengan adanya dua hari pelaksanaan Tour of Kemala ini betul – betul merasakan dampak peningkatan yang luar biasa,” ungkap Bramuda.

Kepala Dinas Kebudayaan dan pariwisata Kabupaten Banyuwangi ini juga menyebut bahwa gagasan event Tour of Kemala itu merupakan prestasi yang sangat baik dari keluarga besar Polri.

“Menurut kami ini prestasi yang sangat baik yang digagas oleh keluarga besar Polri, karena berdampak positif pada berbagai sektor dari event tersebut” pungkas Bramuda.

Seperti diketahui, pelaksanaan kegiatan Tour of Kemala 2nd Series Banyuwangi 2023 merupakan salah satu event besar dalam balap sepeda road bike yang diselenggarakan oleh Ketua Umum Bhayangkari, Ny. Juliati Sigit Prabowo.

Kegiatan yang diselenggarakan selama dua hari yaitu 7-8 Oktober 2023 dibagi menjadi 2 Etape dengan Rute 128,8 Km pada hari pertama dan Rute 55,1 Km pada hari kedua, start dan finish balap sepeda ini yaitu di pantai Boom Marina Kabupaten Banyuwangi.

Kegiatan ini berlangsung dengan penuh semarak karena selain dihadiri oleh Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., Ketua Umum Bhayangkari Ny. Juliati Sigit Prabowo, Jajaran Pejabat Tinggi Kepolisian Negara Republik Indonesia pun juga hadir pada event bergengsi tersebut.

Begitu pula sebagai tuan rumah di Jawa Timur, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol. Dr. Toni Harmanto, M.H., beserta Ketua Pengurus Daerah Bhayangkari, Ny. Yesika Toni Harmanto dan Ketua Cabang serta Pengurus Cabang Bhayangkari beserta Polres jajaran juga menyaksikan kegiatan yang digagas oleh Ketua Umum Bhayangkari Ny. Juliati Sigit Prabowo itu.

Selain itu dari jajaran pemerintahan, segenap jajaran Forkopimda Jawa Timur dan Banyuwangi serta Menpan-RB Abdullah Azwar Anas, turut mensupport event tersebut.

Tour of Kemala Banyuwangi 2023 diikuti lebih dari 1300 pembalap kelas Nasional maupun Internasional. (*)